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Der Oberbürgermeister 

G. April 2023 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordost 
vom 24.01.2023 
• . Tagesordnungspunkt 4 

· • Beschluss Nr. 0009 

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Baumstark, 
sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates, 

mit dem o. g. Beschluss haben Sie darum gebeten, . 

a) zu berichten, 
1. welche Keime festgestellt wurden, 
2. wie diese eingetragen werden, 
3. inwieweit Handlungsbedarf über die Chlorung hinaus besteht. 

Des Weiteren baten Sie unter dem Punkt b), die Pressemitteilung von WLW zukünftig auf de
ren Homepage zu veröffentlichen. 

· Zu a): 

1. Im Rahmen routinemäßiger Trinkwasseruntersuchungen im Ablauf Wasserbehälter 
(WB) Neroberg wurden coliforme Bakterien nachgewi~sen. Alle anderen bakteriologi
schen Parameter insbesondere die Untersuchung auf Fäkalindikatorbakterien (E. coli 
und Enterokokken) waren unauffällig. 

2. Zeitlich und lokal begrenzte Einzelbefunde von coliformen Bakterien in geringen Kon
zentrationen können verschiedenste Ursachen haben, Eine unmittelbare Kausalität ist 
bei solchen sporadischen Befunden meist nicht herzuleiten. 

3. Die räumliche und zeitliche Dichte routinemäßiger Untersuchungen auf bakteriologi
sche Parameter durch den Versorger sowie di'e enge Abstimmung mit dem überwa-
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chenden Gesundheitsamt bietet eine hohe Sicherheit, Störungen des Versorgungs
systems frühzeitig zu erkennen und geeignete Schutzmaßnahmen zu ergreifen. Wei
terer Handlungsbedarf darüber hinaus besteht nicht. 

Zu Ihrem Punkt b) wurde mir mitgeteilt, dass man aktuell bei der Umsetzung ist, die Presse
mitteilungen zukünftig auch auf der Homepage bereitzustellen. 

Gert Uwe Mende 


